

えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 14
令和6年6月3日



サツマイモの苗植え 5月21日(火)

今年も全校でサツマイモの苗を植えました。いつもお世話になっている**さんに苗の植え方を教えていただき、一人2本、5・6年生は3本植えました。事前の畑の整備、マルチ張りもやっけていただいています。苗植えが終わったあと、カラス対策のハヤブサの形の凧を飛ばしました。今後、子どもたちと職員で大切に育てていきます。



授業力向上研修 5月30日(木)

元東浦町立片葩小学校長の***先生をお招きし、授業力向上研修を行いました。この研修会は教師の授業力向上を目指し、弥富市教育委員会が中心となって行っている研修会です。弥富市内のどの学校も年2回開催します。第1回は6年生の***先生の算数と4年生の***先生の体育の授業を指導していただきました。**先生も**先生も事前にしっかりと準備をして研修に臨みました。当日は先生方も授業を参観し、授業後の研究協議会では活発な意見が出ました。授業された先生だけでなく、参観した先生方も大変勉強になりました。この研修が今後の授業作りに生かされていきます。



算数は「分数×分数」の単元です。課題について自分で考え、グループで話し合います。疑問に思ったことは全体で意見を交換しました。

体育は本校の現職教育研究の教科です。「主体的に関わり、心身共に健康な児童の育成」をテーマに取り組んでいます。そのなかでも「体づくり運動」に視点をあてて授業を行いました。愛知県教育委員会から出ている多様な動きをつくる運動の動画を参考に授業を組み立てました。どの子も真剣に取り組みました。



研究協議会では参観をした授業ごとに「よかったところ」「自分ならこうする」と考えたところを出し合い、よりよい授業にする方法を話し合いました。最後に中村先生からご指導していただきました。